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ABSTRAK 

 

NUR FITRI YANI CHANTIKA DEWI, 2008203003, ANALISIS 

PENERAPAN APLIKASI I-KURMA DALAM MEMPERMUDAH PROSES 

PEMBIAYAAN MIKRO DI BANK SYARIAH INDONESIA (BSI) KCP 

INDRAMAYU SUDIRMAN, 2023.  

 Pembiayaan mikro merupakan bagian penting dari strategi Lembaga 

Keuangan di Indonesia untuk mendukung pertumbuhan dan keberlanjutan Usaha 

Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM). Di Kabupaten Indramayu, pertumbuhan 

UMKM menunjukkan peningkatan yang signifikan, meskipun masih dihadapkan 

pada tantangan, terutama terkait keterbatasan modal. Untuk mengatasi hal ini, Bank 

Syariah Indonesia (BSI) menyediakan produk pembiayaan mikro dengan 

memanfaatkan aplikasi i-Kurma. Aplikasi ini mempermudah proses pembiayaan 

mikro sehingga diproses dengan cepat, memungkinkan nasabah mendapatkan 

modal dengan lebih cepat pula. 

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui proses penyaluran 

pembiayaan mikro di BSI KCP Indramayu Sudirman melalui aplikasi i-Kurma, 

mengetahui efisiensi penerapan aplikasi i-Kurma dalam proses pembiayaan mikro 

di BSI KCP Indramayu Sudirman, dan untuk mengetahui faktor-faktor pendukung 

penerapan aplikasi i-Kurma dalam proses pembiayaan mikro di BSI KCP 

Indramayu Sudirman. 

Adapun jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian studi kasus dengan 

pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Dalam pengumpulan data penulis 

menggunakan sumber data primer yaitu diambil dari observasi dan wawancara, 

serta data sekunder berupa studi kepustakaan dan dokumentasi lainnya, kemudian 

keseluruhan data dikumpulkan selanjutnya dianalisis hingga memperoleh 

kesimpulan. 

Hasil yang didapat dari penelitian ini yaitu: (1) Penyaluran pembiayaan 

mikro di BSI KCP Indramayu Sudirman melalui aplikasi i-Kurma yaitu:  

Penawaran produk kepada calon nasabah, pengajuan permohonan, penginputan dan 

pengecekan berkas via i-Kurma, survey lokasi, input kelengkapan data, scoring via 

i-Kurma, putusan pembiayaan dan pencairan dana. (2) Penerapan aplikasi i-Kurma 

berhasil meningkatkan efisiensi proses pembiayaan mikro di BSI KCP Indramayu 

Sudirman karena telah mempersingkat waktu proses pembiayaan, mengurangi 

beban kerja tenaga pemasar mikro, mengurangi pemikiran yang diperlukan dalam 

menyelesaikan proses pembiayaan, mengurangi biaya operasional dan kebutuhan 

akan kantor fisik. (3) Faktor-faktor pendukung yang dimiliki oleh BSI KCP 

Indramayu Sudirman dalam penerapan aplikasi i-Kurma yaitu: komunikasi, sumber 

daya, disposisi atau sikap dan struktur birokrasi.  

Kata Kunci : Penerapan, Aplikasi i-Kurma, Pembiayaan Mikro Syariah 

 



 

iii 
 

ABSTRACT 
 

NUR FITRI YANI CHANTIKA DEWI, 2008203003, ANALYSIS OF THE 

IMPLEMENTATION OF THE I-KURMA APPLICATION IN EASIERING 

THE MICROFINANCE PROCESS AT BANK SYARIAH INDONESIA (BSI) 

KCP INDRAMAYU SUDIRMAN, 2023. 

Microfinance is an important part of the strategy of Financial Institutions 

in Indonesia to support the growth and sustainability of Micro, Small and Medium 

Enterprises (MSMEs). In Indramayu Regency, the growth of MSMEs shows a 

significant increase, although they are still faced with challenges, especially related 

to limited capital. To overcome this, Bank Syariah Indonesia (BSI) provides micro 

financing products using the i-Kurma application. This application simplifies the 

micro financing process so that it is processed quickly, allowing customers to get 

capital more quickly. 

The purpose of this study is to find out the process of distributing micro 

financing at BSI KCP Indramayu Sudirman through the i-Kurma application, to 

find out the efficiency of implementing the i-Kurma application in the micro 

financing process at BSI KCP Indramayu Sudirman, and to find out the supporting 

factors for implementing the i application -Dates in the micro financing process at 

BSI KCP Indramayu Sudirman. 

The type of research used is field research with a qualitative approach, with 

descriptive method. In collecting data, the author used primary data sources, 

namely taken from observations and interviews, as well as secondary data in the 

form of literature studies and other documentation, then all the data was collected 

and then analyzed to reach conclusions. 

The results obtained from this research are: (1) Distribution of micro 

financing at BSI KCP Indramayu Sudirman via the i-Kurma application, namely: 

Offering products to prospective customers, submitting applications, inputting and 

checking files via i-Kurma, location surveys, inputting complete data , scoring via 

i-Kurma, financing decisions and disbursement of funds. (2) The implementation of 

the i-Kurma application has succeeded in increasing the efficiency of the micro 

financing process at BSI KCP Indramayu Sudirman because it has shortened the 

financing process time, reduced the workload of Micro Marketers, reduced the 

thought required in completing the financing process, reduced operational costs 

and the need for a physical office. (3) The supporting factors possessed by BSI KCP 

Indramayu Sudirman in implementing the i-Kurma application are: 

communication, resources, disposition or attitude and bureaucratic structure. 

Keywords: Implementation, i-Kurma Application, Sharia Microfinancing 
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 الملخص
  

في تبسيط عملية التمويل  i-kurmaتحليل تطبيق تطبيق  .0003002002 نور فيتري ياني شانتيكا ديوي،

 ,Bank Syariah Indonesia (KCP) Indramayu Sudirman, 2023الصغير في بنك 

ا ا مه  ات اتغغغغتءامؤسؤا الممتغغغغفغغغغ و الم لؤا م  مود وؤفغغغغؤ  لد   ومو   اتغغغغتدااا يعد التمويل الأصغغغغزء ا مه

 م  ان قا مودراا يو، يظ ء ومو المشغغء   و  .(MSMEs) الممتغغفغغ و الةغغزؤءغ  الةغغزؤءغ  المتوتغغ ا

اتن هؤا الةغزء  الةزؤءغ  المتوت ا يي ةغ بيؤءغ،  ى  الءم  ات نو     م ا  مواا  مددي و،   تؤم  مؤم  

انتس و  Syariah Indonesia (BSI) يتعىق بمدد ةيا رنس الم  . لىتزىب  ى  هذه المشغغغغغيىا، يقد  بن 

يعمل هذا الت يؤق  ى  ميفغغؤع  مىؤا التمويل الةغغزؤء بدؤ   .i-Kurma التمويل الةغغزؤء ب تغغت دا  م يؤق

 .مت  اع لست  بفء ا، ام  يفمح لىعملام ب لدةو   ى  رنس الم   بفء ا نبيء

 BSI KCP Indramayu Sudirman ال دف ات هذا اليد  هو اعءما  مىؤا موييع التمويل الةغغزؤء م 

 م   مىؤا التمويل الةغغغغغغزؤء م  i-Kurma ، لمعءمغا اغدك بءغ مغ منءؤغذ م يؤقi-Kurma ات خلا  م يؤق

BSI KCP Indramayu Sudirmanاعءمغغا العوااغغل الغغدا مغغا لتنءؤغغذ م يؤق  ، i -Dates  م   مىؤغغا

 .BSI KCP Indramayu Sudirman التمويل الةزؤء م 

اليدغ  المؤداو  و  المن   النو  ،  الذ  يعءف بنو  اليد  الذ  ينت  بؤ و و  ووع اليدغ  المفغغغغغغت غد  هو 

 صغغغغغغءؤغا.  م  امع اليؤغ وغ و اتغغغغغغت غد  الممل  اةغغغغغغ ةر اليؤغ وغ و الأ لؤغا  ه  المنخووغ ات الملا ظ و 

ث   المق بلاو،  بذل  اليؤ و و الث وويا م  شيل ةرات و نةبؤا   ث ئق نخءك، ث  م  امع امؤع اليؤ و و  ات 

 .مدىؤى   لىوصو  مل  ا تتنت ا و

( موييع التمويغغغل الةغغغغغغزؤء م 1النتغغغ ئ  الت  م  الدةغغغغغغو   ىؤ غغغ  ات هغغغذا اليدغغغ  ه      BSI KCP 

Indramayu Sudirman ب تغغغغت دا  م يؤق i-Kurma  ه   مقدي  المنتس و لىعملام المدتمىؤت،  مقدي  ،

i-Kurma ال ىيغ و،  مةخغ   المىءغ و  التدقق ان غ   يء  اتغغغغغغت لا غ و المواع، مةخغ   اليؤ و و الي اىا ، 

( وسح منءؤذ م يؤق2 اءاراو التمويل  صغغءف الأاوا .   i-Kurma  التفغغسؤل  يء  i-Kurma  م  يي ةغ

لأو  نةك مل  مقةغغؤء  اع  مىؤا  BSI KCP Indramayu Sudirman بء مغ  مىؤا التمويل الةغزؤء م 

لةغغغغز ر،  مقىؤل التءيؤء الم ىوم لبم    مىؤا التمويل.  مىؤا التمويل،  مقىؤل  بم العمل  ى  الموظءؤت ا

( العواال الدا ما الت  يمتىي  3التمويغل،  او ءغ ا التيغ لؤ  التشغغغغغغزؤىؤغا  الد اا مل  ايتب معى .    BSI 

KCP Indramayu Sudirman م  منءؤذ م يؤق i-Kurma   ه   ا مةغغغغ  و  الموارة  التةغغغغءف ن

ءاط الموا   ال ؤيل اليؤء ا . 

 اليىم و المءت  ؤا  التنءؤذ، م يؤق آ  بورا ، التمويل الأصزء الشء  
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